ОБЬЯВЛЕНИЕ

Об открытой процедуре

Данный текст утвержден решением №1 комиссии открытой процедуры от «01» сентября 2015г.

и публикуется согласно 24-й статье закона РА «О закупках»

Код открытой процедуры «НЦО-ОППР-15/11»

   Заказчик, ЗАО «Национальный Центр онкологии им В.А. Фанарджяна», находящийся по адресу: РА, г. Ереван ул. Фанарджяна ст. 76, объявляет открытую процедуру.

   Победившему участнику открытой процедуры по установленному порядку будет предложено заключить контракт на выполнение ремонтных работ /далее Контракт/.

   Согласно 6-ой статье закона РА «О закупках», все лица, независимо от того обстоятельства, являются ли они иностранным физическим лицом, организацией или  лицом без гражданства, имеют равное право на участие в открытой процедуре.  

   В открытой процедуре не имеют право участвовать лица, которые признаны обанкротившимися в судебном порядке, имеют просроченные задолженности по линии налоговых платежей и обязательных платежей по социальному обеспечению РА, чьи представители исполнительного органа в течение трех лет, предшествующих моменту представления заявки, были осуждены за преступление, направленное против экономической деятельности или государственной службы, за исключением случаев, когда судимость снята или погашена в порядке, установленном законом, а также лица, которые включены в перечень участников, не имеющих права на участие в процессе закупок.

  Участник должен осуществлять профессиональную деятельность, соответствующую деятельности, предусмотренной контрактом, и должен обладать профессиональным опытом, техническими средствами, финансовыми средствами, трудовыми ресурсами, требующимися по приглашению для выполнения обязательств, предусмотренных контрактом.

  Победивший участник определяется из числа участников, представивших удовлетворительно оцененные заявки, по принципу предпочтения участника, представившего предложение минимальной цены, с которым заключается контракт.

  Для получения приглашения на участие в данной процедуре необходимо обратиться к «Заказчику» до 12.00               40-ого дня, считая со дня опубликования данного объявления. При этом, для получения печатной копии приглашения необходимо представить Заказчику заявление в письменном виде. Заказчик обеспечивает предоставление печатной копии приглашения при получении копии выданного банком документа, подтверждающего уплату 5000 драм РА /в течение рабочего дня, следующего за днем получения подобного запроса/. Оплата должна быть произведена на счет N 163078303936 в ЗАО «АРМЭКОНОМБАНК».

   В случае пятидесятикратного превышения базовой единицы закупок, кроме армянского, заявки можно представлять также на русском и /или/ английском языках.

   Для получения приглашения на русском или английском языке необходимо представить Заказчику письменное заявление.  Заказчик обеспечивает предоставление приглашения на  русском или английском языке при представлении копии выданного банком документа, подтверждающего уплату 100000 драм РА, в течение десяти рабочих дней, следующих за днем получения подобного запроса. 

   Оплата должна быть произведена  на счет N 163078303936 в ЗАО «АРМЭКОНОМБАНК».

При запросе о предоставлении приглашения в электронном виде Заказчик обеспечивает предоставление приглашения в электронной форме в течение рабочего дня, следующего за днем получения заявления. 

    Неполучение приглашения в порядке, предусмотренном данным приглашением, не ограничивает право участника на участие в данной процедуре. 

    Заявки на участие в открытой процедуре необходимо представить по адресу: ЗАО «Национальный Центр онкологии им В.А. Фанарджяна» РА, г. Ереван ул. Фанарджяна ст. 76, в печатном виде до 12:00 40-ого дня, считая с момента опубликования данного объявления, и они должны быть составлены на армянском языке.

Заявки будут открыты в печатном виде по адресу: ЗАО «Национальный Центр онкологии им В.А. Фанарджяна» РА, г. Ереван ул. Фанарджяна ст 76, в 12:00 40-ого дня. Жалобы, связанные с данной процедурой, подаются в «Центр содействия закупкам», по адресу: г. Ереван, ул. Комитаса 54/б.  Апелляция осуществляется в порядке, установленном в   12-ом разделе части 1 данного приглашения.
Для оценки соответствия права на участие и  квалификационных критериев (также по части других требований)  участников условиям, установленным в приглашении на участие в данной процедуре, участники должны представить Заказчику документы, предусмотренные приглашением на участие в данной процедуре. 

  Для получения дополнительной информации, связанной с данным объявлением, можете обращаться к координатору по закупкам А. Оганян

Тел.: +374 10 28-76-80

Эл. Почта nco.gnumner@gmail.com 
Другие необходимые  сведения ___________________ 

Заказчик: ЗАО «НАЦИОНАЛЬНЫЙ ЦЕНТР ОНКОЛОГИИ им. В.А»

ANNOUNCEMENT of

an Open Procedure

The text of this announcement is approved by decision N1 of the Open Procedure Committee dated 01 september 2015 and is published according to Article 24 of the RA Law ''On  Purchases''.

Open procedure code: “NCO-OPWP-15/11”

The Customer, CJsC ‘’National center of oncology named after V. A. Fanarjian’’, located in Fanarjyan str., 76 building, Kanaker-Zeytun, Yerevan city, Armenia, 0052 announces an  open procedure.

According to the established order the winner of the open procedure will be offered to sign contract (hereinafter contract) of  repairing work. 

According to the terms of Article 6 of the RA  Law ”On Purchases” each person has an equal  right to participate in the open procedure regardless of the fact whether he is  a foreign  natural person, an enterprise or a person without citizenship.

The persons who are  recognized as bankrupts in legal form, who failed to pay debts in time on the line of RA tax and mandatory social security, whose representatives of executive bodies within the three years preceding the request submission were convicted for the crime against economic activity and state service do not have the right to participate in the open procedure with the exception of the cases when convictions were expunged or done, who were included in the list of persons not having a right to participate in the process of purchase.

The   participant  shall be compatible with his professional activity required  by invitation foreseen by contract to implement his duties, professional experience in activity foreseen by contract, technical means, funds, human resources. 

The winner is selected from the participants who submitted requests evaluated as satisfactory giving preference to the participant who proposed the minimum price with whom the contract is concluded.

To receive  the  invitation to the open procedure it is necessary to apply to the Customer until 12:00 a.m. of  the 40th day  starting from the publication day of this announcement. And to receive a hardcopy of the invitation, it is necessary to submit a written application to the Customer.

The Customer ensures the receipt of invitation hardcopy after submission of the copy of documents, given by the bank, certifying the payment of 5000 AMD   /within the working day following the day such a request is received/. The payment shall be made to the  account N 163078303936 in ''Armeconombank'' CJsC.

In case of a fiftyfold exceeding of the purchases base unit the requests can be also submitted in Russian and /or/ English besides Armenian.

To receive an invitation in Russian or English it is required to submit a written application to the Customer.The Customer shall provide the invitation in Russian or in English after submission of the copy of a document, given by the bank,  certifying the payment of 100000 AMD within ten working days following the day such a request is received.

The payment shall be made to the account N 163078303936 in ''Armeconombank'' CJsC.

If requested to provide the invitation in an electronic form the Customer ensures provision of the electronic invitation within the working day following the day of application submission.

Not receiving the invitation in the order foreseen by this  invitation doesn’t limit the rignt of  participant to participate in this  procedure.

The open procedure participation requests  must be submitted in hardcopy version to the following address: CJsC ‘’National center of oncology named after V. A. Fanarjian’’, Fanarjyan str., 76 building, Kanaker-Zeytun, Yerevan city, Armenia, 0052, until 12:00 a.m. of the 40 th day  starting from the moment of  publication of this announcement and they must be drawn up in Armenian. 

The opening of the   requests  shall be carried out in hardcopy form, by the following address: CJsC ‘’National center of oncology named after V. A. Fanarjian’’, Fanarjyan str., 76 building, Kanaker-Zeytun, Yerevan city, Armenia, 0052, on the  40th day at  12:00 a.m. 

The claims concerning this procedure must be submitted to  “Purchase Assistance Centre” by the following address: Komitas 54/b str., Yerevan. The appeal is implemented in the order foreseen by the 12th section of part 1 of this invitation.

To evaluate the conformity of participants’ participation right and  qualification  criteria (as well as with regard to other requirements) with the conditions specified in the invitation to this procedure, the Customer must be provided with documents envisaged by the invitation to  this procedure.

For further information related to this announcement please contact the Coordinator of purchases H. Ohanyan.

Tel.: +374 10 28-76-80

Email: nco.gnumner@gmail.com
Other required information _____________________
Customer: CJsC ‘’National center of oncology named after V. A. Fanarjian’’
